

Drei Aufstiege für den TuS

Lendringser Badmintonspieler können auf starke Saison zurückblicken

Lendringser. Die Badminton-Abteilung des TuS Lendringens kann auf eine sehr erfolgreiche Saison zurückblicken. Bereits Anfang des Monats machte die erste Jugendmannschaft durch einen 7:1-Sieg gegen den Tabellenzweiten Lüdenscheid den Aufstieg in die Landesliga perfekt und unterstrich damit ihre sehr gute Gesamtleistung. Insgesamt schloss das Team die Serie mit 19:1 Punkten ab.

Jost Raffenberg und David Brock behielten dabei eine saubere Weste und gaben keines ihrer Spiele ab – weder im Einzel noch im Doppel.

Aktuell waren auch die erste und zweite Seniorenmannschaft gefordert – beide Teams hatten bereits am drittletzten Spieltag die Chance, den Aufstieg vorzeitig perfekt zu machen.

Ausfälle gut kompensiert

Die Erste musste zwei Ausfälle durch zwei Jugendspieler kompensieren, bevor es in der Bezirksklasse zuhause gegen den Soester TV II ging. Die „Alt“-Spieler setzen sich wie gewohnt souverän durch, alle Spiele wurden in zwei Sätzen und zum Teil sehr deutlich gewonnen.

Auch U19-Akteur Jost Raffenberg, der eingesprungen war, konn-



Aufstieg geschafft: Die erste Badminton-Mannschaft des TuS Lendringens mit Sebastian Schmale, Mats Grafe, David Klein und Hendrik Krause (hinten von links) und Dana Arndt und Kathrin Richter (vorne von links).

FOTO: PRIVAT

te sich in drei Sätzen gegen einen Bezirksranglisten-Spieler durchsetzen. Lediglich das zweite Herrendoppel und das Mixed gingen an den Gast, so dass am Ende ein 6:2-Sieg für die Spielgemeinschaft Lendringens/Leckingsen herausrang. Die Zwischenbilanz vor den beiden abschließenden Begegnungen sieht somit wie folgt aus:

15:1 Punkte und der Aufstieg in die Bezirksliga ist geschafft.

Zeitgleich spielte die Zweite in Werne um wichtige Punkte. Dabei ging es darum, dem direkten Verfolger zwei Zähler abzunehmen und den direkten Aufstieg zu besiegeln.

Das zweite Herrendoppel und das Damendoppel konnten ihre Spiele klar für sich entscheiden.

Krause und Weinsheimer siegen bei Bezirksspielen

■ Am Sonntag traten **fünf Spieler** des TuS Lendringens bei der **Bezirksrangliste** in Herscheid an.

■ Im **A-Feld** ging **Hendrik Krause** ohne Satzverlust als Sieger hervor.

■ Im **B-Feld** machte es ihm **Johannes Weinsheimer** nach.

Das erste Herrendoppel holte nach verlorenem Satz den zweiten Durchgang, musste sich dann aber im dritten Satz entscheidend geschlagen geben.

Weißer Weste

Die Herreneinzel gingen klar an den TuS und das Mixed konnte der nach anfänglichen Schwierigkeiten schlussendlich in drei Sätzen ebenfalls für sich entscheiden.

Somit waren die beiden wichtigen Punkte eingespielt, so dass man nach 16:0-Punkten in der kommenden Saison in der Bezirksklasse spielen darf.

wp